



Schwäbischer
Albverein

Halbtageswanderung ins Schmiechtal

Am Sonntag, den 19.03.2017 trafen sich trotz indifferenter Wetterverhältnisse 17 Wanderfreudige, um die geplante Wanderung gemeinsam anzugehen.

Der Wettergott war uns wider Erwarten hold und ließ uns die gesamte Tour ohne Regen genießen.

Wir wanderten durch das wunderschöne Schmiechtal von Schmiechen bis Gundershofen – vorbei an Hängen mit den ersten Frühjahrsboten wie Haselwurz, Nießwurz und vor allem Seidelbast! Blühender Seidelbast soweit das Auge reichte! Keiner von uns hatte je eine solch große Anzahl von Seidelbastpflanzen gesehen.



Am Ziel in Gundershofen auf „Cindys Goißahof“ warteten weitere fünf interessierte dazugekommene Albvereiner, um die Führung dort mitzumachen.



Ein Geheimtipp: Landwirtschaft mit Herz! Die trächtige Muttersau von ca. 6 Zentnern erwartet demnächst Nachwuchs, die trächtigen Ziegen zeigten sich von ihrer besten Seite. Und Cindy mit Ehemann gestaltete die Führung mit unterschiedlichsten Anekdoten äußerst kurzweilig.





Der anschließende Einkauf im „Soifalädle“ mit den selbsthergestellten Seifen und anderer Körperpflegeartikel war ebenfalls ein besonderes Erlebnis.

Die gemeinsame Einkehr erfolgte im Vis-a-vis in Schelklingen und gegen 19.00Uhr waren wir alle wieder mit vielen neuen Eindrücken zurück in Einsingen.

Eine rundum gelungene Unternehmung!

Verfasst: Angelika Turath-Schröder